



**Sternsingen,
aber sicher!**

AKTION STERNSINGEN WÄHREND DER CORONA- PANDEMIE

Vermutlich wird uns die Corona-Krise auch rund um den Jahreswechsel beschäftigen. Als Träger der Aktion Sternsingen werden wir die weitere Entwicklung genau beobachten und sind zuversichtlich, dass wir auf alle Herausforderungen gute Antworten finden werden. Mit dem Leitfaden auf unserer Homepage möchten wir dir bereits im Vorfeld ein Werkzeug in die Hand geben, um die Aktion gut planen zu können. Gern halten wir dich in den nächsten Wochen und Monaten auf unserer Website auf dem Laufenden.

Die Corona- Regeln ändern sich ständig. Wir bitten dich, immer mal wieder auf unserer Homepage nachzulesen, welche aktuellen Regelungen gelten.

Gerade in dieser schwierigen Zeit ist es wichtig, die Spendensammlung durchzuführen, damit wir unseren Projektpartnern im globalen Süden unter die Arme greifen können. Vor allem für die arme Bevölkerung stellt die Corona- Krise eine große Herausforderung dar. Viele Menschen haben ihre Arbeit verloren und dadurch kein Geld mehr, Lebensmittel zu kaufen. Auch haben die Wenigsten Zugang zu einer medizinischer Versorgung und die Gesundheitssysteme sind völlig überfordert. Vor allem Kinder und Jugendliche leiden unter dieser prekären Situation.

Aber auch für die Menschen in Südtirol wird der Segen und die Durchführung dieser langjährigen Tradition durch die Sternsingerinnen und Sternsinger ein wichtiges Zeichen sein.

Unser Einsatz ist deswegen wichtiger denn je.

Diese kommende Sternsingenaktion wird wegen der Corona-Krise eine besondere sein. **Doch eine Durchführung der Aktion Sternsingen ist auch trotz Corona- Pandemie möglich** - es ist aber wichtig, ein paar Regeln einzuhalten und Sicherheitsvorkehrungen für alle Beteiligten zu treffen! Kreativität ist gefragt, doch gemeinsam kann es uns gelingen, die Aktion 2021 sicher und erfolgreich durchzuführen.

Den ausführlichen Leitfaden und alle aktuellen Regelungen könnt ihr auf unserer Homepage nachlesen.

Zusammenfassend gelten folgende Regelungen:



- Viel Vorbereitung kann auch digital (z.B. über „Zoom“, Videocall, WhatsApp Gruppen, E- Mail usw. . .) oder über das Telefon durchgeführt werden. Bei einem persönlichen Treffen unbedingt die Sicherheitsmaßnahmen des Landes einhalten: z.B. Mund- Nasen- Schutz unter einem Meter, wenn möglich im Freien, großen Raum suchen, Hände desinfizieren und Raum lüften;
- Sollte eine **Aussendungsfeier oder ein Gottesdienst** geplant sein, gelten zusätzlich zu den allgemeinen Sicherheitsmaßnahmen noch die Regelungen der italienischen Bischofskonferenz. Der Pfarrer hilft euch sicherlich bei der Organisation.
- **Das Ankleiden** will gut vorbereitet sein. Menschenansammlungen müssen vermieden werden. Es findet in einem großen Raum getrennt in den Kleingruppen statt- Helferinnen und Helfer tragen Mundschutz und desinfizieren sich die Hände.
- Auf **das Schminken** soll dieses Jahr aus Sicherheitsgründen verzichtet werden.
- **Mundschutz:** Die Kinder und Begleitpersonen tragen nur einen Mundschutz, sollte der Abstand von einem Meter von anderen Personen nicht eingehalten werden können (z.B. enger Gang, Aufzug, Privatauto, Vereinsbus. . .)
- **Hausbesuche**as Betreten der Wohnungen oder Häuser ist **NICHT möglich**

- **Singen ist erlaubt!** Dabei muss ein Sicherheitsabstand von 1,5 Metern zur Seite und 3 Metern nach vorne zu anderen Personen eingehalten werden.
- **Weihrauch, Kreide oder Hausfalter** darf den Spenderinnen und Spendern mit Mund- Nasen- Schutz überreicht werden.
- **Kasse:** Das Kind mit der Kasse setzt den Mund- Nasen- Schutz auf und geht zur Spenderin oder zum Spender. Diese Person wirft/ legt das Geld selbst in die Kasse. Kein Kind und keine Begleitperson sollten das Bargeld direkt angreifen.
- **Getränke** oder **selbstgebackene Kekse** dürfen nicht entgegengenommen werden. **Süßigkeiten** nur, wenn sie verpackt sind (=„Industrieware“).
- Der **Besuch bei Risikogruppen** (Altersheim, Seniorenwohnheim usw. . .) muss unbedingt vorher mit den Verantwortlichen abgesprochen und eventuell alternative Besuche angedacht werden.

Die nächste Aktion Sternsingen wird sicher eine Besondere sein und ein paar Herausforderungen mit sich bringen. Gemeinsam schaffen wir das! Melde dich im Jungscharbüro, solltest du weitere Informationen brauchen oder Hilfe bei der Durchführung benötigen.